

CON ACTOS PARA PROFESIONALES E INSTITUCIONES

El Hospital Universitario de Fuenlabrada celebra su 20 Aniversario al servicio de la población

- *El centro hospitalario público de la Comunidad de Madrid ha atendido más 37.000 nacimientos, más de 7,5 millones de consultas externas, más de 2 millones de pruebas diagnósticas, casi 2,5 millones de Urgencias, más de 300.000 ingresos hospitalarios y 211.000 intervenciones quirúrgicas*
- *El hospital ha reconocido la labor de sus profesionales y todas las instituciones y entidades que han colaborado a lo largo de estos años*

14-06-2024.- El Hospital Universitario de Fuenlabrada, centro público de la Comunidad de Madrid, ha celebrado esta semana su 20 Aniversario con diferentes actos para conmemorar el inicio de su actividad asistencial a la población de Fuenlabrada, Humanes de Madrid y Moraleja de Enmedio. Durante estos 20 años el centro hospitalario ha atendido más 37.000 nacimientos, más de 7,5 millones de consultas externas, más de 2 millones de pruebas diagnósticas, casi 2,5 millones de Urgencias, más de 300.000 ingresos hospitalarios y 211.000 intervenciones quirúrgicas.

Para poner en valor los avances y retos alcanzados estos años, el Hospital Universitario de Fuenlabrada ha celebrado un acto institucional que ha contado con la presencia de la directora general Asistencial de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Almudena Quintana, quien destacó los proyectos del centro y el buen clima laboral entre los profesionales de Fuenlabrada.

Por su parte, la directora gerente del hospital, Gema Sarmiento, subrayó la importancia de que todas las instituciones y los profesionales colaboren de forma estrecha por el bienestar y la salud de las personas.

Asimismo, al evento han acudido el alcalde de Fuenlabrada, Javier Ayala; el comisario de la Policía Nacional de la comisaría de Fuenlabrada, Feliciano Díaz, el jefe de la Policía Local de Fuenlabrada, Miguel Ángel García, y el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Rey Juan Carlos, Carlos Goicoechea.

En las distintas intervenciones durante la jornada, el alcalde de Fuenlabrada recalcó el servicio público que presta el hospital a todos los ciudadanos. En esta misma línea, la exjefa del Servicio de Ginecología y Obstétrica del centro hospitalario, Pilar Miranda puso en valor el modelo de hospital único dentro de la Comunidad de Madrid. Por otra

parte, el actual jefe del Servicio de Medicina Interna, Antonio Zapatero recordó que la docencia y la investigación son señas de identidad de hospital ya que desde sus inicios ha estado involucrado en la formación de profesionales.

Un hospital integrado en la sociedad

Con el objetivo de poner en valor las alianzas del centro en su 20 Aniversario se ha invitado también a representantes de los ayuntamientos de Humanes de Madrid, Moraleja de Enmedio, el cuerpo de Bomberos de Fuenlabrada, representantes de las asociaciones vecinales de los distintos distritos, asociaciones de pacientes, empresas externas. Además, en este evento dónde se ha presentado el vídeo institucional del 20 Aniversario han estado presentes antiguos directivos del centro y los profesionales jubilados, muchas de ellos, parte de la plantilla inicial del hospital.

El centro hospitalario también ha organizado una jornada especial para los trabajadores en activo con el fin de agradecer su trabajo y dedicación durante todos estos años y recordando los valores de equipo y unión que tanto caracterizan a la plantilla que ha pasado de 1000 empleados a más de 2500. Durante este evento, profesionales de distintas áreas asistenciales y no asistenciales tuvieron la oportunidad de compartir sus vivencias durante estos años.

Evolución y crecimiento del hospital

En enero de 2004, el centro hospitalario atendió a sus primeros pacientes en las consultas externas de Dermatología y Cardiología, abriendose progresivamente el resto de servicios, hasta la inauguración oficial del hospital que tuvo lugar en junio de 2004 con la apertura de las Urgencias.

Desde entonces, el hospital ha ido ampliando la cartera de servicios y duplicado las plantas de hospitalización, una de ellas, dedicada a los pacientes oncológicos. Precisamente, el centro hospitalario se ha convertido en un referente en la atención de pacientes con cáncer gracias a la aplicación de tratamientos innovadores como la quimioterapia intraperitoneal para pacientes seleccionados, la braquitarapia combinada con radiofármacos y la radioterapia con aceleradores lineales.

Actualmente, el centro hospitalario está trabajando para el inicio de las obras para incorporar la nueva Unidad de Protonterapia que permitirá ofrecer tratamientos radioterápicos de última generación y con menores efectos secundarios. Además, esta obra adyacente al actual Edificio Oncológico constará de dos plantas que incluirán un búnker para albergar la máquina, nuevas áreas de diagnóstico, consultas, despachos y salas dedicadas a la formación.

En cuanto a infraestructuras, en los últimos años se ha realizado una reforma integral en Urgencias y se ha construido un nuevo pabellón de Extracciones, donantes y

pruebas funcionales; así como están en marcha la reforma del área de Anatomía Patológica, paritorios y el Centro de Especialidades 'El Arroyo'.

Investigación y docencia

El Hospital Universitario de Fuenlabrada ha contribuido a la formación de 2600 especialistas (MIR, EIR, PIR y FIR) y 3300 alumnos de distintas áreas de Ciencias de la Salud gracias a los acuerdos de colaboración con centros educativos y universidades.

En este sentido, el centro también se ha implicado en la investigación con alianzas estratégicas como el acuerdo que mantiene con el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) o participando en múltiples ensayos clínicos y proyectos de investigación de alcance europeo, estableciendo alianzas con otros hospitales de la Comunidad de Madrid como, por ejemplo, Cardiored para el tratamiento y prevención de la enfermedad cardiovascular.